

関中 学校だより



関中学校HPにアクセス

＝ 第16号 ＝
令和4年9月12日発行
亀山市立関中学校
文責 岩間（校長）

学校教育目標：豊かな心を持ち、進んで行動する生徒の育成

2学期が始まり、生徒は毎日落ち着いた学校生活を送っています。新型コロナウイルスの感染防止対策を十分に取りながら、積極的に教育活動を進めています。今後ともご協力ご支援をいただきますようよろしくお願いいたします。

1年生の食育の授業がありました！

9月6日に関小学校栄養教諭の後藤先生に来ていただいて、食育の授業が行われました。今回は1年生が「しっかりとろうカルシウム」というテーマで学習しました。カルシウムは人間にとって必要不可欠な物質ですが、カルシウムの働きや1日に必要な摂取量、そしてそれぞれのメニューや食材に含まれるカルシウム量を考えた上で、個人でどのようなメニューの食事を作れば、必要なカルシウムが摂取できるかを考えました。人の体を構成する大切なカルシウムをうまく摂取できるよう学習したことを参考にして、ぜひ実践してみましょう。



ペップトークの学習会がありました！

ペップトークとは、アメリカのスポーツ現場で行っている短い激励のスピーチのことで、これを自分、家族、仲間に伝えるコミュニケーションスキルとして確立したものです。

9月7日にペップトーク普及協会の田上のりこさんに「やる気スイッチの入れ方」と題して、学年毎にお話をいただきました。つい物事をネガティブに考えがちですが、それをいかにポジティブに捉え直すことができるのか。自分だけでなく、

相手への声かけについても考えるきっかけとなりました。生徒の興味深く聴き入る姿が印象的でした。10月5日には、田上のりこさんによる「大人も子どもも幸せになるコミュニケーション～やる気スイッチの入れ方～」と題して、保護者対象の講演会が予定されています。こちらもぜひ参加していただき、親子でお互いがやる気が出て、気持ちのいい言葉かけができるようになるといいなと考えています。



2年生は、9月14日から16日まで職場体験を行います！

2年生は、9月14日(水)から16日(金)まで、3年ぶりに職場体験学習を行います。この活動は、生徒が、事業所で働く方々と関わりながら実際に体験することで、働くことの意義や社会の現実と厳しさを学び、働くことの喜びや夢を持つことの大切さを感じる機会とするものです。今年度は、関中校区の右の事業所さんでお世話になることになりました。ご協力、本当にありがとうございます。

生徒は、9月5日から7日まで事業所さんに直接うかがい事前打ち合わせをしました。

また、9月9日には、Will Staffの枝光悠さんに職場体験に向けてのマナーや仕事に対する心構えについてお話をいただきました。これで準備もOK！学校から離れて3日間しっかり体験してきて来てください。保護者の方もお協力ご支援をよろしくお願いいたします。



三栄林産(株)
落合プロパン(有)
トヨタカローラ三重(株) 関店
トモ化粧品店
名阪関ドライブイン
道の駅関宿
フーズアイランド関店
カフェ ウーノポーノ
会津屋
うなぎの初音
お茶のかねき
加太保育園
亀山市認定こども園アスレ
えん亀山農場
亀山市関B&G海洋センター
亀山市関支所 下水道課
亀山市教育委員会事務局